

FAQ : Foire aux questions

Le Congrès Mission est un événement nouveau et inhabituel, ce qui peut soulever certaines questions. Voici quelques réponses à celles que vous pourriez vous poser.

Puis-je participer à seulement certaines activités ?

Oui, bien sûr ! Vous êtes libre de venir aux activités qui vous intéressent.

Je pense rester toute la journée du samedi, mais j'habite loin de Saint-Renan. Y aura-t-il un endroit pour manger ?

Oui, avant la veillée, les salles paroissiales de Saint-Renan seront ouvertes pour accueillir ceux qui souhaitent pique-niquer à l'intérieur.

Comment se déroule la messe au domaine de Keranflec'h ?

La messe aura lieu sous un grand chapiteau pouvant accueillir 500 personnes assises. Nous vous encourageons à privilégier le covoiturage pour faciliter l'accès au site.